## Aktive Feuerwehr

Floriansjünger stellen ihre Schlagkraft unter Beweis



Nackenheim (gm) - Auch in diesem Jahr stellten die Mitglieder der Nackenheimer Freiwilligen Feuerwehr, hier besonders die Jugendfeuerwehr, ihre Schlagkraft unter Beweis. Im Rahmen einer Schauübung konnten die Jugendlichen - selbstverständlich unter der fachlichen Anleitung ihrer Ausbilder - das Gelernte umsetzen. Spektakulär war ein Unfall zwischen zwei Fahrzeugen inszeniert worden. Ein Fahrzeug hatte sich überschlagen, ein zweites Feuer gefangen. Menschen waren zu retten und der Brand zunächst mit der Schnellangriffseinrichtung einzudämmen. Dabei setzten die Jugendlichen Schaumlöschmittel ein. Die weitere Versorgung der Verletzten übernahm das ebenfalls beteiligte Jugendrotkreuz. Die Wehr stellte weiterhin ihre technische Ausrüstung vor.

Die Präsentation von Rauchmeldern, die heute zum Stanim vorbeugenden Brandschutz zählen war ein weiterer wichtiger Punkt im Programm der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim. Auch die Kameraden des Technischen Hilfswerk (THW) waren unter anderem mit einer mobilen Führungsleitstelle beim Tag der offenen Tür beteiligt.

Bereits am Samstag wurde um 18 Uhr mit einem Bieranstich dieser "Tag der offenen Tür" eröffnet. Leider erfolgte kurz darauf Sirenenalarm, der die Floriansjünger aus der Feststimmung riss. Zum Glück stellte dies sich als Fehlalarm heraus. Bei Wartungsarbeiten in der Kapselfabrik wurde versehentlich der Feuermelder ausgelöst, so dass von der Berufsfeuerwehr Mainz der Sirenenalarm erfolgte.